
絆
安城市立東山中学校

１年 学年通信

Ｈ２２．６．２５

第４号

もうすぐ自然教室

１年６組担任

期末テストが終わり、いよいよ自然教室が近づいて来ました。各クラスから、スタンツを練習するか

け声や歌声が響き渡り、どのクラスも自然教室に向け団結を強めているようです。その姿を見て、大変

感心しています 『どんな困難にも立ち向かっていける最高の仲間を見つけよう！』というスローガン。

が実現できるようにしてほしいと思います。

自然教室が終わると、部活動が本格的に始まります。各部活動の先輩からたくさん吸収して、よりい

っそう部活動に打ち込みましょう。１学期の終わりには充実感を得ることができるよう応援していきま

す。

《７月の予定》

お 知 ら せ

● 8月2～5日に保護者会があります。駐車場はA棟の南側に、樹木に対して「前頭駐車」 でお願い

します。また、校内と校地周辺で工事が予定されていますので、看板の指示に従ってください。

● 夏休み中の出校日は、8月23日（月）を予定しております。

● 夏休みの課題については、後日連絡します。

1 日 木 自然教室４日目（ ）
2 日 金 自然教室５日目 帰着13:00 解散13:30（ ）

（ ）3 日 土
4 日 日 支所予選 新体操（ ）
5 日 月 第Ⅱ期時間割開始(～11/5) ＳＣ来校（ ）

委員会・立案会・代議員会 部活動正式入部
6 日 火 ＡＬＴ来校 45分授業 校内ふれあい会議(部長会)（ ）
7 日 水 ＡＬＴ来校（ ）
8 日 木 ＡＬＴ来校 部活動参観15:00～15:50 部活動懇談会16:00～（ ）

16:30
9 日 金 交通安全指導日 ＡＬＴ来校 生徒集会（ ）
10 日 土 数学検定 ルートワンボランティア（ ）
11 日 日 歴史検定・英語検定(２次)（ ）
12 日 月 ＳＣ来校（ ）
15 日 木 ⑤健康集会(保健・給食委員会)（ ）
16 日 金 給食終了 ⑤⑥選手激励会（ ）
17 日 土 支所予選（ ）
18 日 日 支所予選（ ）
19 日 月 海の日（ ）
20 日 火 交通安全指導日 １学期終業式 部活動14:00～16:00（ ）
21 日 水 夏季休業(～8/31)（ ）



２組 生徒

中学校生活にも慣れてきて、友達もでき、だいぶ落ち着いてきました。そんな中で、みんなが楽

しみにしている一つでもある自然教室が始まります。自然教室は４泊５日とても楽しみで、わくわ

くしています。しかし、もしかしたら喧嘩を班の子とするかもしれません。ですが、みんなで協力

してオリエンテーリング中、案内標識や地図をみて道に迷わずに行動し、お互いに助け合い、よい

自然教室にします。

期末テストや本入部が始まります。私は、毎日こつこつ勉強をしてしっかり頭に入れた状態でテ

ストを受けたいです。私は、ソフトボールが好きなので、ソフトボール部に入ります。大会では予

選を勝ち抜き、最終的には全国大会で優勝したいです。

だから、レギュラーを勝ち取り、練習をしっかりしたいです。

３組 生徒

私は、１学期後半にむけてがんばりたいことが二つあります。

一つ目は、授業に向かう姿勢です。私たちのクラスは、切りかえがうまくできないことがありま

す。なので、お互い注意し合って、授業に真剣に取り組める雰囲気を大切にしたいです。

二つ目は、部活動です。仮入部から始まり、やっと正式入部になります。私にとっては、待ちに

待った日です。一年生は筋トレが多いけれど、あきらめずにがんばって取り組んでいきたいです。

そして、部活動を通して、先輩や同級生とも仲良くなっていきたいです。

１学期前半は、時間にも余裕があったけれど、これからはもっと忙しくなると思います。時間を

上手に使い、けじめをつけて、一日一日を大切に過ごしていき

たいです。

４組 生徒

私にとって、入学式の時の目標は、しっかりと授業に臨み、勉

強をすることでした。日々の勉強が大切である中学で、こんな目標な

ど、前の自分にとっては当たり前すぎるほどの簡単な目標でした 「勉強」といわれても、何をして。

いいのか分からなく、とりあえずは自主学習ノートを毎日やるだけで、勉強したつもりになってい

ました。宿題をやるということが、この時の私の「勉強」になっていました。でも、日がたつにつ

れ、テストも多くなり、自主学習ノートだけでは追いつけなくなっていました。そこで私は、学校

のノートを見直したり、問題を解いたりするようになりました。今思えば、これが「勉強」なんだ

と思いました。今の私にとって、これだけの勉強量では、少ないと思うし努力しなければいけない

と思っています。だから、これからは自分のためにも、周りの人のためにも、自ら学ぶ「習慣」を

つけていきたいです。


